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神⼾みなとライオンズクラブメン
バーの皆様、こんにちは。
10⽉31⽇、神⼾セントラルレオク
ラブの50周年の式典に吉⽥幹事と
出席して参りました。緊急事態宣⾔
が解除されて開催されたことは喜ば
しい事です。式典⾃体は控えめな感
じもありましたが、若者らしい⼯夫
を凝らした内容でした。式典記念誌
にはレオ顧問であるＬ吉⽥へメン
バーのメッセージページもありまし
た。Ｌ吉⽥のご⼦息もかつては神⼾
セントラルレオのメンバーでもあり
ましたので、レオメンバーへの愛情
の⽚鱗を垣間⾒たように思います。
今⽉に⼊りクラブ会⻑として、また
地区ＭＣ委員として、⾊々なプログ
ラムに参加しました。１Ｒ１Ｚのガ
バナー懇談会、薬物乱⽤防⽌教育認
定講師養成講座、ライオンズクエス
トプログラムや⻘少年健全育成合同
セミナーなど多岐にわたるプログラ
ムがあり、不慣れな私には驚きの連
続でした。また今⽉16⽇は１Ｒ２
Ｚのガバナ懇談会があります。
また当クラブ内では、内規を検討す
る会則委員会、クリスマス例会に向
けての計画委員会、そして理事会と
活発に動きだしています。
年末も近づき活発に活動する神⼾み
なとライオンズクラブに、皆さまの
お⼒をお分け頂き充実したクラブへ
と更に加速して参りたいと思います。

第53期会⻑ ⼤島 良彦

神⼾みなとタイムス
発⾏責任者︓会⻑ ⼤島 良彦
編集担当者︓IT・総務委員⻑ 団 英男

発⾏ 2021年11⽉18⽇ 53-04号第53期 会⻑テーマ 『原 点 回 帰』 地区ガバナーテーマ Ｌ畑⼭裕⼦ 『献 身 と 改 革』

例 会 報 告

第1272回例会
2021年11⽉2⽇（⽕曜⽇）
神⼾須磨LC合同例会
ホテルオークラ神⼾ 平安の間
●合同例会
●TTタイム 居合礼法・座礼
神⼾⽣⽥LC L松村

出席 11名 メーク・アップ 3名 出席率 82.4%
ドネーション 16,500円 ファイン 0円

合計 16,500円

第1271回例会
2021年10⽉21⽇（⽊曜⽇）
通常例会
●お誕⽣⽇お祝い
L其浦 L明⼭ L森 L団

出席 12名 メーク・アップ 3名 出席率 76.5%
ドネーション 14,000円 ファイン 2,410円

合計 16,410円
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理事会報告

第53期11⽉定例理事会
2021年11⽉11⽇（⽊）18:30~19:45

東神⼾合同事務局
出席理事 ⼤島・⼭﨑・和氣・吉⽥・
樫⽊・⼩⽐賀・其浦・⽊⽥・松村・前⽥
13名中10名（76.9%）で成⽴
議案①クリスマス例会・・・・承認
議案②クラブ内規・・・・・・承認

A.⾮常時の会合開催可否
B.友を忘れじの⽯碑

議案③神⼾セントラルレオクラブ招待
報告事項 ・・・・承認
こども本の森 クラブシェアリング
樫⽊会計より10⽉度会計報告

例会での出来事

第1271回例会は、通常例会として開催され
た。例会・理事会の出⽋報告システムを試験
運⽤することが説明された。会員からの評判
は良い。

第1272回例会は、1年8ヶ⽉ぶりに神⼾須磨
LCとの合同例会。お誕⽣祝いはL⼤⽥とL吉
⽥。神⼾須磨LCは会⻑が⼿書きのお祝い⽂と
プレゼントを渡しているようだった。
TTタイムは神⼾須磨LCのL⼤東の紹介で、神
⼾⽣⽥LCのメンバーL松村博志による居合と
礼法（座礼）の説明と実演がありった。

アクティビティ報告 （ライオン誌ウェブマガジン掲載）
兵庫県神戸市の神戸港にあるポートアイランドは1981年に完成した人工島だ。1960年代後
半から須磨区にあった高倉山から採取された土砂や建設残土などを利用して15年かけて作ら
れた。「山、海に行く」というポートアイランドのキャッチコピーは当時の市民に広く浸透
し、開港に合わせて開催されたポートピア’81（神戸ポートアイランド博覧会）には1600万
人以上が来場した。
神戸みなとライオンズクラブ（大島良彦会長／39人）の事務局が入っている東神戸合同事務
局もポートアイランドにあり、例会もポートアイランドのホテルを利用するなど関係が深い。
だが、今までこのポートアイランドでの奉仕活動を実施したことはなかった。
今期、335-A地区（兵庫県東部）の重点施策で10月が「山、川、海一斉清掃強化月間」とさ
れ、清掃事業が推奨されていた。そこで大島会長の発案で、ポートアイランドを対象とした
清掃事業の実施を決めた。
実施は10月24日。島の中心にある市民広場に集合し、メンバーは2グループに分かれてホテ
ル周辺から住宅地域、そして港湾道路から岸壁までのおよそ1kmを清掃。約1時間30分かけ
て道路に捨てられているゴミを拾い集めた。
住宅地域のゴミは少なかった。住民の方がこまめに掃除をされているのであろう。だが、港
湾道路にはタバコや空き缶が数多く捨てられていた。このようなゴミが風に流されて海に落
ちると、海洋汚染へとつながってしまう。今回、実施してみて、こうした清掃活動もSDGs
の目標の一つである「海の豊かさを守ろう」に寄与する大切な事業であると実感した。次回
は別のルートで計画し、きれいな街づくりに協力していきたい。

（クラブGST＜奉仕＞コーディネーター／谷垣正彰）

参加者（敬称略）⼤島和氣吉⽥樫⽊⾕垣堀⼝⽊⽥団 8名

動画 https://youtu.be/ejQeUQ-vLIA

神⼾セントラル
レオクラブ50周
年記念式典の模
様。畑⼭ガバ
ナーもお越しで
した。

ライオンズクエス
ト＆⻘少年健全育
成の合同での講習
会での模様。マイ
クを持つのはライ
オンズクエスト説
明員の神⼾須磨ラ
イオンズクラブの
Ｌ北川

薬物乱⽤防⽌教
育認定講師養成
講座の模様

11/18はボジョレーヌーヴォーの解禁日
春先の不安定な気候により、ぶどうの⽣育状況を気
にかける⽇々もありましたが、今年のボジョレー
ヌーヴォーは、ボジョレーヌーヴォーらしい素晴ら
しいヴィンテージに仕上がったようです。

https://youtu.be/ejQeUQ-vLIA?fbclid=IwAR1E8KrUSo9o2rNCAvZRJtEISgcdwC6wHaZ0t3aA7iHwAXlmvgGk9tTwJDo

